

Le café suspendu, vous connaissez ?

En entrant dans un petit café à Angoulême des amis ont passé leur commande. Tandis qu'ils s'installent à leur table, deux personnes arrivent et s'approchent du comptoir :

"Cinq cafés, s'il vous plaît. Deux pour nous et trois suspendus."

Ils ont payé, ils ont pris leurs deux cafés et sont partis. On s'est demandé: " Qu'est-ce des cafés suspendus?"

L'un des amis a répondu : "Attends et tu verras."

Un peu plus de gens sont entrés. Deux filles ont demandé un café chacune, elles ont payés et sont parties. La commande suivante a été de sept cafés et elle a été faite par trois avocats, trois pour eux et quatre "suspendus". Tandis que je me demande toujours qu'elle est la signification des cafés "suspendus", ils partent.

Soudain, un homme habillé avec des vêtements usés qui ressemble à un mendiant arrive au comptoir et demande cordialement :

"Avez-vous un café suspendu ?" Et le serveur lui sert un café.

En conclusion: les gens payent à l'avance un café qui sera servi à qui ne peut pas se payer une boisson chaude ! Cette tradition a commencé à Naples, mais elle s'est étendue dans le monde entier et dans quelques endroits il est encore possible de commander non seulement "un café suspendu" mais aussi un sandwich ou un repas complet...

Fais en sorte de partager cette belle idée avec le monde entier ! Ça serait super !!!

HE LES AMIS, CECI EST UNE EXCELLENTE IDEE, POURVU QUE CA SE PROPAGE !

Lu sur Facebook (Laurent Valla)

Programme du Mois d'avril

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
02 avril			 Pâques 	
06 et 07 avril		ENA et PCM Strasbourg	CONFERENCE DE DISTRICT 	
09 avril	19 h	Apéritif au siège	Être animateur des loisirs au CRM par Philippe SCHORR 	COMITE
16 avril	19h30	Repas avec conjoint	 LES MINES DE POTASSE par René GIOVANETTI 	
23 avril	19 h	Apéritif au siège	 Soirée conviviale 	
30 avril	19 h	Apéritif au siège	ErgoCameroun par Manon Goepfert 	
07 mai	19 h	Apéritif au siège	 Notre étudiant d'échange Antonin HORODYNSKY	COMITE

Activités du mois écoulé

05 mars : Marlies secondée par Christelle a vérifié les commandes de roses et, surtout, organisé les itinéraires pour la distribution. Une tâche pas toujours facile, mais largement réussie.



Les 7 et 8 mars : mise en pratique. Les **8550** roses sont arrivées à Ensisheim avec un peu de retard. Marlies, Hervé et André étaient sur place. Les fleurs ont été déballées, comptées, triées et mises en tas destinés aux distributeurs. Ces derniers sont venus charger leur lot et commencer la distribution. Le jeudi, 8 mars, **Journée Internationale des droits des Femmes**, dernières livraisons suivant les vœux des acheteurs. Un malentendu a émaillé cette action, mais a pu être rapidement corrigé. Merci à vous tous.

10 mars : l'implication de 21 bénévoles rotariens et associés du Club, a permis de couvrir toute une journée pour la collecte des Restos au Super U de Riedisheim. Ambiance sympathique lors de cette collecte fructueuse pour une association bien médiatisée. Encore une fois, merci à tous les participants.

11 mars : Avant-première du film « Un Raccourci dans le Temps » devant une salle bien remplie pour cette action Espoir en Tête.

12 mars : La conciergerie d'entreprise OSO, abréviation de « On S'en Occupe », a été présentée par Gilles Bézard. C'est une start-up qui veut faire gagner du temps, économiser et rester solidaire, en étant au service de ses abonnés. Par une appli pour smartphone, les clients sont en relation permanente avec leur « concierge ». Les services rendus sont très variables et l'entreprise proclame : « Une solution existe ». Ainsi prendre en charge le linge à repasser qui sera apporté à une ESAT, chercher les capsules chez Nespresso ou prendre des billets de spectacle, amener un véhicule en révision, rien ne semble impossible à cette jeune entreprise. Les particuliers peuvent également y faire appel.



19 mars : Très beau et émouvant témoignage [d'Edouard Scheidecker](#). Il est venu avec sa chienne d'assistance Câline, qui l'accompagne depuis 9 ans maintenant pour tous les gestes de la vie courante. A noter la présence de Michèle Schultz, Past Gouverneure et référente Handichiens au Rotary . Une belle assistance pour participer à cette soirée conclue par la remise d'un chèque pour l'association Handichiens destiné à l'aide à l'achat d'un chien d'accompagnement social qui sera remis au mois d'avril prochain à l'EHPAD d'Issenheim.



26 mars : Soirée de la Générosité au cours de laquelle le Président a pu distribuer les premiers fonds que les actions qu'il a initiées ont produits. Trois associations ont été bénéficiaires :
Le LABOPERA représenté par Olivier Trommschlager s'est vu remettre 500 € pour aider à l'organisation de représentations de la Traviata.
Les SCOUTS COMPAGNONS, représentés par Marion, ont reçu un chèque de 200 € pour les aider dans les travaux qu'ils comptent entreprendre au Cameroun, à Ngoi, avec une équipe locale de Scouts.



Christian Maeder, président de **L'ASSOCIATION EN AVANT ROULE**, a reçu une subvention de 700 € destinée à payer les frais de deux opérations orthopédiques au Sénégal. Il était entouré du trésorier et de la secrétaire.

L'association fournit aussi des fauteuils et des aides au déplacement à des handicapés au Sénégal où elle travaille dans la région de Saint-Louis.

Nouvelles brèves :

Retrouvez le Club sur son site à l'adresse <http://rotary-mulhouseurope.org/>

Coordination : Georges Payeur et Pierre-Yves Chanteret Tél. : 03 89 44 06 84

Email : mulhouseurope@rotary-d1680.

Ne pas oublier

BON ANNIVERSAIRE

Philippe Greney le 11
Georges le 25

A NOTER

CHANGEMENT
DE DATE

La passation aura lieu le
soir du samedi 16 juin au
Domaine du Hirtz